

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai Analisis Optimalisasi Pengelolaan Dana Desa Untuk Kepuasan Masyarakat dalam tahap pembangunan meliputi proses Perencanaan, Pelaksanaan, dan Pertanggungjawaban maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Optimalisasi Alokasi Dana Desa untuk kepuasan masyarakat dalam meningkatkan pelaksanaan pembangunan Desa Teluk Piai dalam proses pengelolaan alokasi Dana Desa melalui 3 tahap yakni: Perencanaan, Pelaksanaan, dan Pertanggungjawaban. Dilihat dari musrembang masih kurang optimal, dimana pada proses musrembang tingkat keaktifan masyarakat dalam memberikan masukan masih kurang sehingga setiap program pembangunan yang ada hanya dari pemerintah desa.
2. Faktor-faktor penghambat Optimalisasi Alokasi Dana Desa dalam meningkatkan pembangunan Desa Teluk Piai Kecamatan Kualuh Hilir yaitu: Kurangnya Informasi, Kurang terbukanya pemerintah kepada masyarakat mengenai evaluasi kegiatan pemerintah, dan Kurangnya keterlibatan masyarakat dalam musrembangdes yang membahas tentang pengalokasian Dana Desa dan tidak begitu aktif dalam memberikan masukan mengenai pembangunan apa yang ingin dilaksanakan, agar semua kegiatan tidak hanya terbatas pada usulan dari pemerintah desa saja.
3. Pertanggungjawaban Aparatur Pemerintah Desa Dalam Melakukan Penyaluran Dana Desa di Desa Teluk Piai sudah dilakukan dengan baik sesuai dengan peraturan yang berlaku, tetapi dalam proses evaluasi kegiatan pemerintah tidak mempertanggungjawabkan didepan masyarakat sehingga masyarakat tidak tahu apakah dalam pelaksanaan kegiatan sudah berjalan dengan baik atau tidak.

## B. Saran

Berdasarkan uraian kesimpulan di atas maka saran yang penulis ajukan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

### 1. Untuk Instansi

Sebagai pemerintah Desa Teluk Piai dalam proses pengelolaan Alokasi Dana Desa lebih memaksimalkan mulai dari tahap perencanaan, pelaksanaan dan pada tahap pertanggungjawaban kiranya diharapkan pemerintah Desa Teluk Piai lebih terbuka/transparan kepada masyarakat mengenai evaluasi kegiatan agar masyarakat juga mengetahui hambatan dan kendala apa saja yang di alami oleh pemerintah karena masyarakat sebagai salah satu pengawas kegiatan.

### 2. Untuk Masyarakat

Sebagai masyarakat juga harus dituntut untuk aktif memberikan masukan dan pendapat mengenai pembangunan karena pada tahapan perencanaan dalam hal ini kegiatan musrembang desa, merupakan wadah bagi masyarakat untuk mencurahkan harapan mengenai pembangunan apa yang ingin dilaksanakan, agar semua kegiatan tidak hanya terbatas pada usulan dari pemerintah desa saja.

### 3. Untuk Akademis

Penelitian ini seharusnya dapat di jadikan suatu Daftar pustaka, Wacana keilmuan dan sebagai referensi bagi peneliti lain yang memiliki minat untuk meneliti tentang Analisis Optimalisasi Pengelolaan Dana Desa (DD) Untuk Kepuasan Masyarakat Di Desa Teluk Piai Kecamatan Kualuh Hilir Kabupaten Labuhan Batu Utara. Dan Penelitian ini dapat menambah wawasan dan ilmu pengetahuan mengenai pengelolaan keuangan desa dan juga dapat dijadikan pembelajaran untuk menambah wawasan penulis tentang Pengelolaan Optimalisasi Alokasi Dana Desa.